
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 83505526

Prix 499 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Votre agence à Menton vous propose ce magnifique 3 pièces traversant de 72 m²

(loi carrez), entièrement rénové en 2023, situé à deux pas du centre-ville au 3eme

étage  d'une  résidence  de  standing  avec  gardien  et  parking  collectif  sécurisé.Il

comprend : une entrée, un agréable séjour donnant sur une terrasse en exposition

sud-ouest,  une  cuisine  séparée  avec  coin  repas,  2  chambres  avec  placards,  un

dressing, une superbe salle d'eau avec douche à l'Italienne et un wc indépendant.

Les  chambres  ainsi  que  la  cuisine  donnent  sur  un  balcon  avec  vue  dégagée  sur

l'un des plus jolis palaces de Menton.Une ...

Beautiful  2-bedroom apartment,  entirely  renovated in 2023, located just  a stone's

throw away  from the  town centre  of  Menton  on  the  third  floor  in  a  condominium

with  caretaker  and  secure  shared  parking.It  comprises:  an  entrance  hall  with

cupboard,  a  pleasant  living  room  with  access  to  a  south-west  facing  balcony,  a

separate  kitchen  with  dining  area,  2  bedrooms  with  cupboards,  a  superb

bathroom, and a separate toilet. The bedrooms and the kitchen have access to an

east  facing  balcony  with  open  views  of  one  of  Menton's  most  beautiful  Belle

Epoque palaces.Sold with a storage space.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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